



LOS BOMBEROS SEGUNDINOS CUENTAN CON INSTRUMENTOS ESPECIALES.

## Bomberos entrega consejos de prevención luego de explosión en Fundo El Carmen

**LUEGO DE LA EMERGENCIA.** *Ante cualquier sospecha, es importante llamar al 132.*

**E**l Cuerpo de Bomberos de Temuco hizo un llamado a tomar medidas de prevención para evitar fugas de gas en domicilios o locales comerciales.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Temuco, Claudio Fuentes, explicó que la primera acción preventiva que se puede realizar es verificar permanentemente el estado de las instalaciones de gas de la vivienda, incluyendo los flexibles, reguladores y tapones de artefactos como cocinas a gas y calefontos. Cualquier tipo de manipulación o arreglo debe ser realizado por técnicos debidamente certificados ante la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC).

El comandante Fuentes indicó que cuando se perciba el aroma del odorizante que tiene el gas –llamado mercaptano, ya que el gas es inoloro– lo más importante es no manipular ningún interruptor de luz de la vivienda, abrir las ventanas y evacuar rápidamente, dando aviso al fono 132 de Bomberos.

La Segunda Compañía del Cuerpo de Bomberos de Temuco es la unidad especializada en control de emergencias con materiales peligrosos –Hazmat– y sus voluntarios cuentan con la preparación y los instrumentos necesarios para realizar las medi-

“Es importante que la ciudadanía tome contacto con Bomberos al fono 132 en caso de sospechar estar frente a una emergencia por fuga de gas”.

**Claudio Fuentes,**  
comandante  
Bomberos de Temuco

ciones que permiten comprobar o descartar la presencia de gases combustibles.

El capitán de la Segunda Compañía, Juan Huenchunir, confirmó que sus unidades han tenido que recurrir a una mayor cantidad de emergencias por presunta presencia de gas en viviendas, desde el sábado en la tarde –el día de la explosión en Fundo El Carmen– hasta la fecha. Los bomberos han respondido a cada una de las emergencias con profesionalismo.

El capitán Huenchunir reiteró que siempre es mejor llamar a Bomberos ante cualquier sospecha de fuga de gas y advirtió que en ningún caso es recomendable realizar acciones para buscar la fuga con soluciones jabonosas o con elementos portadores de llama, ya que aquello solo podría agravar la situación. ☞